

Utilizados para transportar a los guardias civiles al Congreso

LA MUJER DE TEJERO COMPRO LOS AUTOBUSES

MADRID. (Europa Press.)—Carmen Diez Pereira, esposa del teniente coronel Tejero Molina, compró hace dos meses los autobuses utilizados para transportar hasta el Congreso de Diputados a los guardias civiles y fuerzas que comandaba su esposo, según han manifestado a Europa Press fuentes solventes.

A primeros del mes de diciembre de 1980 Carmen Diez encargó a un abogado que comprase seis autobuses de servicio público, de segunda mano, destinados, según indicó la esposa de Tejero al intermediario, a «un amigo vasco» que deseaba establecer su empresa en Madrid.

La esposa de Tejero explicó al abogado que el verdadero comprador no deseaba que se conociese su nombre, ya que le estaban extorsionando en el País Vasco y no quería que le persiguieran hasta Madrid, y que por ello aparecería ella como compradora.

El intermediario contactó entonces con Pablo Martín Berrocal —hermano del empresario taurino— y negoció con él durante quince días para la compra de los autocares, según indicaron a Europa Press las mismas fuentes solventes.

Ambas partes llegaron a finales de diciembre a un acuerdo y los autocares fueron vendidos a un precio «normal», teniendo en cuenta que se trataba de vehículos usados.

Desde entonces hasta el día 23 los autocares permanecieron en un lugar que no ha podido ser constatado. Y el día 23, fecha del asalto al Congreso de Diputados, fueron empleados para

transportar a los guardias que comandaba el teniente coronel Tejero.

UN PERIODISTA ANOTO LA MATRICULA

Una vez iniciado el asalto, uno de estos autobuses partió de la plaza de las Cortes con varios guardias civiles a bordo. Un redactor de Europa Press anotó la matrícula (M-584487) y el rótulo que figuraba en el autocar: Transportes Larrea.

Seguidamente, otro redactor de Europa Press se puso en contacto con el propietario de la empresa de viajes, Pablo Martín Berrocal, quien en ese momento desconocía qué autocar de su firma había sido utilizado. Manifestó que había oído en televisión que en el lugar se encontraba uno de sus autobuses (noticia recogida de Europa Press), pero indicó que no sabía cuál era concretamente.

Tras serle leída detenidamente la matrícula, el señor Martín Berrocal comprobó que se trataba de un autocar vendido hacía dos meses a Carmen Diez Pereira, a quien manifestó no conocer, puesto que la gestión fue hecha por un abogado que actuó como intermediario. Finalmente, fuentes solventes manifestaron a Europa Press que la compradora es la esposa de Tejero.

El señor Martín Berrocal vendió a Carmen Diez Pereira, de ese modo, un lote de seis vehículos dos pertenecientes a la empresa Larrea, de la que es apoderado general, y cuatro de la empresa Doaldi, de la que es director. Esta última empresa es filial de la anterior.